

Editorial

El desarrollo del conocimiento y su aplicación a la docencia es una de las prioridades estratégicas de la UMC y coadyuvan a cumplir su misión institucional.

En este marco se presenta el Número Cinco de la Revista Institucional "Frater", que busca, a través de un amplio llamado a académicos chilenos y extranjeros a desarrollar su trabajo y publicarlo en esta Revista.

En este quinto número se abordan materias asociadas a la vida de las organizaciones su desarrollo y posiciones de ventaja competitiva. En el marco de los saberes que promueve la Universidad, se encuentran aquellos vinculados a la administración, la economía y las finanzas.

Cada artículo fue seleccionado según una estricta pauta de evaluación y sujeto a una revisión de la metodología y pertinencia del desarrollo y las conclusiones asociadas a cada trabajo.

Agradecemos a todos los académicos que han acercado sus trabajos y esperamos que en las próximas ediciones sigan presentando sus aportaciones.

La Universidad está comprometida con aplicar en sus cátedras estos nuevos saberes y la experiencia que aportan.

Se agradece la coordinación de este número al profesor de la UMC Nicolás Barrientos Oradini.